

地域・保護者・学校関係者への教育長メッセージ ③③
『領事館プロジェクトと制服総選挙』

津島市の総合的な学習の特徴は、在名古屋領事館を窓口とした国際交流活動が挙げられます。領事館を窓口とした国際交流は平成 28 年度に始まりました。西小と南小への韓国小学生の訪問、コロナによる中止期間を経て、現在は名古屋にある八つの領事館と八小学校とで交流が行われています。領事館の方を外部講師に招き、学習を行うことで、多様性を認め合い、共に生きる力（共生力）を育てています。

今年度の領事館プロジェクトは高台寺小学校で9月15日スタート。中国領事館と岐阜日中交流協会の皆さんが来校しました。多目的室で行われたセレモニーでは、コッター（高台寺小のロボホン）が中国語で挨拶と太極拳を行いました。低学年・中学年・高学年に分かれ「切り絵」の授業を行いました。子どもたちがはさみを器用に扱うことに驚きました。

11月24日、北小で韓国領事館との交流が行われました。韓国領事館と領事館サポートチーム『dela』の皆さんが来校しました。校長室で行われたセレモニーではキタフォン（北小のロボホン）がハングルと日本語で挨拶をしました。北小の子どもたちによる「津島市紹介」の後、ハングルについて名古屋韓国語学校の校長先生の授業がありました。delaによるK-POPのダンスの講習が行われ、子どもたちは盛り上がっていました。

11月30日、神島田小でアメリカ領事館との交流が行われました。6年生の子どもたちが「日本の歴史文化」について学習発表をしました。発表内容は、能狂言や歌舞伎だけではなく、ドリフターズの早口言葉やパラパラ、アニメーションなど日本のサブカルチャーの発表で領事さんに喜んで頂きました。その後、領事から外交官の仕事とどうして外交官になったかについて日本語でお話を聞きました。

中学生の制服総選挙が行われています。「中学校制服検討委員会」で議論し、選んだ3種類のデザインから1つに絞る段階となりました。ブレザーは紺色、シングル前2ボタン、男性向けシルエットと女性向けシルエットの2種類。ボトムスは男女兼用ワンタッチスラックス、女性向けスラックスも準備。スカートは車襷スカート。こんな条件をもとに「Aこだわりスタイリッシュスタイル」「B正統派ブレザースタイル」「Cインパクトスタイル」の3つから選んでいただきます。11月28日～30日、市役所で展示。12月1日～16日各小中学校で期間を決めて展示します。多様化を尊重する社会や、着心地や寒暖差などへの対応を考えて3つのデザインを選びました。どうか投票をお願いします。

電飾の青き光や冬ぬくし

令和4年12月5日
津島市教育委員会
教育長 浅井厚視